

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Sitzungsdienste

**Umbesetzung der gemeinderätlichen
Ausschüsse und sonstigen Gremien infolge
der Gründung einer neuen Fraktion
"Bündnis 90/Die Grünen" und Umbesetzung
der SPD-Fraktion im Umweltausschuss**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzausschuss	09.07.2008	N	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	
Gemeinderat	23.07.2008	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

- 1. Der Gemeinderat stellt fest, dass die Umbesetzungen der gemeinderätlichen Ausschüsse im Wege der Einigung beschlossen sind, wie sie von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und der SPD-Fraktion in der beigefügten Anlage vorgeschlagen wurden.*
- 2. Der Gemeinderat beschließt die von der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vorgeschlagenen Umbesetzungen der sonstigen Gremien.*

Anlage zur Drucksache:	
Lfd. Nr.	Bezeichnung
A 1	Gremienliste

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg nicht von Bedeutung.



II. Begründung:

Mit Schreiben vom 25.06.2008 teilten Frau Stadträtin Dr. Barbara Greven-Aschoff und die Stadträte Kai Dondorf und Christian Weiss mit, dass sie die Mitgliedschaft in der bisherigen GAL-Grünen-Fraktion aufgeben und sich ab sofort zu einer neuen Fraktion zusammen schließen. Der Name der Fraktion ist: Bündnis 90/Die Grünen (kurz: Grüne).

Frau Stadträtin Dr. Barbara Greven-Aschoff nimmt seit 01.07.2008 die Funktion der Fraktionsvorsitzenden wahr, ihr Stellvertreter ist Herr Stadtrat Christian Weiss.

Einen entsprechenden Vorschlag zur Umbesetzung der gemeinderätlichen Ausschüsse und sonstigen Gremien haben Mitglieder der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen am 27.06.2008 vorgelegt (siehe Anlage, Änderungen sind hervorgehoben). Diesem Vorschlag wurde von der GAL-Grünen-Fraktion zugestimmt. Die übrigen Gemeinderatsfraktionen haben Bereitschaft signalisiert, die vorgeschlagenen Veränderungen in den Gremienbesetzungen einvernehmlich zu beschließen.

Die SPD-Fraktion teilt per Fax am 03.07.2008 mit, dass Herr Stadtrat Karl Emer als ordentliches Mitglied des Umweltausschusses zurücktritt und stellvertretendes Mitglied wird. Für ihn rückt Frau Stadträtin Irmtraud Spinnler als ordentliches Mitglied nach.

Wir bitten um Zustimmung.

gez.

Dr. Eckart Würzner